

おすすめのこの空間

(株)エーゼット企画 原田 崇



私のおすすめの空間は、毛馬桜宮公園から淀川河川敷にかけての帯です。私はこの付近で育ち現在も住んでいるのですが、梅田から自転車の距離であるにも関わらず自然豊かなこの場所は、ジョギングやウォーキング、サイクリングや散歩道として最適な空間です。河川敷では芝生で整備された広い土手から淀川本流迄の間に野球場やサッカー場、テニスコートが有り、金八先生のオープニングみたいな風景が広がっています。一方、淀川から支流の大川へ分岐するところには昔から大阪市内を水害から守る毛馬の閘門があり、たもとはこの地域出身で江戸時代の俳人、与謝蕪村の石碑が建立されており、史跡名所も豊富です。大川沿いに入ると川沿いに自転車道が整備され京橋付近迄続きます。



いつもは子どもを連れて土手の上を歩いたり坂の芝生を走ったり駆け回ったりしているのですが、暖かくなると「土筆」が芽を出してきてつくし狩りを楽しめます。川の上では、砂利運搬船がゆっくと「ポンポンポン」とエンジンを鳴らしながら運行しており、時間が止まったような空間が広がります。



春の大川沿いは桜の名所で有名ですが造幣局の桜の通り抜けや花見客で混雑する天満・桜宮付近とは違って、毛馬の閘門付近は人も少なく大きくて立派なソメイ



ヨシノや桜のトンネルをゆっくと楽しむことが出来ます(大川沿いは全面パーベキューは禁止ですよ)。

この春は、冬に自転車のコマが取れたばかりのチビを連れてサイクリングに行きたいと思っています。皆さんも、さわやかな春風の誘いによってふらっと出歩いてみませんか。